

Luis Sepúlveda se confiesa

Siendo bastante joven, antes de su revelación como poderosa figura literaria internacional, Luis Sepúlveda hurtó un disco de Los Beatles en un local santiaguino de la conocida "Feria del Disco".

Obviamente, no tenía dinero suficiente para comprarlo, y sí influía mucho en su ánimo esa vez su interés por toda clase de música y el amor por su "polola", después su esposa, que en esa ocasión cumplía años y merecía un buen regalo.

El distinguido escritor chileno, autor de "El Viejo que leía novelas de Amor", "Nombre de Torero", "Patagonia Express" y otros éxitos de crítica y ventas en buena parte del mundo, hace tal



Luis Sepúlveda autor de "El Viejo que leía novelas de Amor", "Nombre de Torero", "Patagonia Express" y otros éxitos de crítica y ventas en buena parte del mundo.

confesión en una entrevista publicada en "La Nota", órgano periodístico de la cadena de tiendas "Feria del Disco".

"Luego de mirar en todas direcciones y constatar

que no hubiera miradas que estuvieran demasiado detenidas en mí, tomé el disco, lo escondí debajo de mi chaquetón, pero al mismo tiempo tomé un single,

pasé por la caja y pagué el single", relata Luis Sepúlveda.

Agrega que así, en todo caso, "el robo no fue total". "Esta es una confesión que hago con total desverguenza porque sé que después de tantos años, mis amigos de la feria del Disco me lo van a cobrar en la próxima compra, pero no me van a colocar en la lista de los que han cometido tal peccadillo".

Sepúlveda, quien suele ambientar ahora su trabajo de escritor con un fondo musical jazzístico, eligió en aquella oportunidad, para presentarlo a su novia, un disco en que los Beatles interpretaban una canción favorita de él entre el repertorio de los famosos de Liverpool: "Let it Be".

Luis Sepúlveda se confiesa [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Luis Sepúlveda se confiesa [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile